



## Campagne de communication sur le dispositif "Ligne Azur"

publié le 09/05/2014

La promotion de "Ligne Azur" s'inscrit dans un ensemble d'actions visant à mieux prévenir l'homophobie à l'école, dont les conséquences peuvent être lourdes pour les élèves (absentéisme, échec scolaire, harcèlement, comportement suicidaire notamment). A cet égard, la loi de refondation du 8 juillet 2013 a rappelé avec force que la lutte contre toutes les formes de discriminations est au fondement des missions de l'École.

<http://campagne2014.ligneazur.org/>



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.